



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

**CAMPAÑA ANTIGAMBERRISTA-  
CA EN LA PROVINCIA DE  
ZARAGOZA**

**Con la colaboración de  
la autoridad judicial**

ZARAGOZA.— El presidente de la Audiencia Territorial de Zaragoza, don Ginés Perra, haciéndose eco de la campaña de represión del gamberismo iniciada por el Ayuntamiento zaragozano, y a su ruego, ha dirigido a todos los jueces que dependen de su autoridad una circular con instrucciones para actuar eróticamente con aquel fin. En dichas instrucciones se señala que deberán tramitarse con la máxima rapidez todos los procedimientos judiciales seguidos por delitos o faltas de civildad ciudadana, social o religiosa, y que en los casos de reincidencia se enviarán los oportunos informes a la jurisdicción especial de vagos y maleantes.

**EDITORIAL**

**Nueva amenaza para la Isla**

La alarmante escasez de corvina y otras especies, que actualmente se observa en los bancos pesqueros afrocanarios, están colocando a nuestra flota insular (de la que viven directamente unas tres mil familias e, indirectamente, las tres cuartas partes de la población isleña) en una situación en extremo grave y delicada que, de no remediarse con el incremento de capturas en el próximo junio, podría dar lugar, incluso, a que gran parte de dicha flota no se hiciese a la mar en la venidera campaña, poniendo en trance de ruina y de muerte a la más saneada y productiva fuente de ingresos con que cuenta la isla de Lanzarote.

Desde hace cinco años, y por razones de orden técnico que desconocemos y que no son del caso citar aquí, la corvina ha ido desapareciendo poco a poco—en progresión creciente—de sus habituales «criaderos» de la costa de Africa. Esto, lógicamente, a través del tiempo, ha ido originando una importante crisis económica que a los armadores le ha sido posible ir «capeando» hasta el momento, gracias a las medianas capturas efectuadas en zafras anteriores y a los créditos bancarios y comerciales de que han venido disfrutando. Pero ahora—esta es la triste realidad—embarcaciones hay que con el producto de la pesca obtenida durante los cuatro meses que llevan en la mar, apenas han podido satisfacer el importe de los víveres consumidos. Consideremos lo que en la actualidad cuesta equipar un barco que ha de permanecer medio año en las costas africanas (redes, artes, cabos, combustibles, alimentos, seguros sociales y otros impuestos, etc.). Consideremos también el «arrastre» de deudas contraídas por algunos armadores en pasadas campañas de deficientes resultados. Consideremos por último la circunstancia de que muchos de estos armadores no pueden disfrutar ahora de los créditos bancarios y comerciales a que hicimos referencia, cancelados en buena ley por los concesionarios, ante la inseguridad de las operaciones crediticias, y lleguemos, por fin, a la clara, limpia y dramática conclusión de que el asunto es bastante más grave y delicado de lo que a primera vista parece.

Habrá quien objete a nuestros argumentos, ¿y por qué la flota de Lanzarote no deriva su trabajo hacia otras actividades de mayor rendimiento económico, tal y como lo hacen centenares de buques pesqueros españoles en la vecina costa de Africa? Pues, sencillamente, por su propia condición de inferioridad y pobreza. Nuestros barcos, anticuados, renqueantes—muchos movidos a vela—no pueden ni remotamente equipararse a los modernos y bien dotados «bous» y «bacas» españoles, que por pertenecer a empresas económicamente fuertes pueden permitirse el lujo de equiparlos y acondicionarlos de acuerdo con los más modernos y eficaces medios en materia de pesca. Mientras nuestra flota no se modernice y acondicione debidamente, muy poco positivo podrá lograr pese a ese considerable «handicap» que representa nuestra envidiable y estratégica situación geográfica. Si nuestras empresas fuesen fuertes y nuestros buques aptos para otra clase de capturas de mayor rendimiento, ninguna región española podría contribuir tan eficazmente al robustecimiento de la economía pesquera nacional, como Lanzarote. Y no son éstas vanas y presuntuosas palabras de simple periodista, sino afirmaciones rotundas y categóricas de un conglomerado de hombres que viven en el mar y por el mar—técnicos y prácticos—los que lo pregonan y lo han pregonado, siempre, a los cuatro vientos.

(Pasa a página cuarta)

**Temporada de zarzuela española en La Habana**

En el teatro Marty, de La Habana, ha dado comienzo la gran temporada lírica de zarzuela española, con la reposición de «Los gavilanes», obteniendo toda la compañía un gran éxito, la cual está compuesta por artistas españoles, mejicanos y cubanos, entre los que se encuentran el barítono Alberto Aguilá, el tenor Antonio Martelo y la tiple Rosina Toledo.

Entre las obras que se representarán se encuentran: «La alegría de la huerta», «Molinos de viento», «La leyenda del beso», «Luisa Fernanda» y otras obras muy conocidas del teatro español.

**GUIA DEL LECTOR**

- Los créditos de Colonización, por Guifo (2)
- Incremento del turismo insular (2)
- Hoy, tres colaboraciones isleñas: Aureliano Montero Gabarrón, Facundo Perdomo y R. Ramírez Santos (3)
- Sucesos en Lanzarote (4)
- Montaje de una estación radioemisora en Arrecife (5)
- Construcciones escolares en la Isla (5)
- Buques mercantes en el puerto (5)
- Éxito de una velada literario musical (7)
- Interesante noticia sobre lucha canaria (7)
- ANTENA, cada semana, ofrece a sus lectores las noticias de más palpitante actualidad insular.

**La madre de Romy Schneider (Sissi) piensa construir un hotel en Baleares**

PALMA DE MALLORCA.— La madre de Romy Schneider, también artista de cine, que se encuentra en Ibiza con su hija, tiene el propósito de invertir cierto capital en la construcción de un hotel en Mallorca.

Por noticias particulares, también se ha sabido que Romy Schneider emprenderá a rodar en el próximo septiembre una película en España. Para ello, el productor Cesáreo Gonzalez le ha ofrecido un contrato de ocho millones de pesetas. El film se rodará bajo la dirección de Rafael Gil.

**Anúnciese en «ANTENA»  
Se lee en toda la isla de Lanzarote**

**En el pasado mes de abril entraron en el Puerto de Las Palmas 742 buques, pertenecientes a veintiuna diferentes banderas**

**Se suministraron 130.538 toneladas de combustibles líquidos**

El pasado mes ha sido el de más tráfico portuario en lo que va de año. Los buques entrados sumaron 742, con 2 542.042 toneladas brutas. Se superó el tráfico de enero, que hasta ahora había sido el mes de mayor tonelaje, en algo más de cuarenta y seis mil toneladas.

A continuación ofrecemos el resumen del tráfico de abril desglosado por banderas:

Buques españoles, 385; ingleses, 92; noruegos, 34; suecos, 25; alemanes, 41; italianos, 14; argentinos, 18; daneses, 20; belgas, 6; portugueses, 17; franceses, 15; griegos, 5; paname-

ños, 5; finlandeses, 10; costarricenses, 1; brasileños, 1; suizos, 2; israelitas, 3; uruguayos, 2; holandeses, 32; marroquíes, 1; veleros españoles, 13. Total general: 742 buques con 2 millones 542.042 toneladas.

Durante el pasado mes de abril, se suministraron por las cinco factorías petrolíferas establecidas en el puerto de la capital de nuestra provincia 140.537 372 toneladas métricas de combustibles líquidos.

En el mismo período fueron facilitados a buques, cerca de doce mil kilos de lubricantes y 2.515 toneladas de carbón.



**PERFIL ISLEÑO**

**Los créditos de Colonización**

Creemos no existe un solo labrador lanzaroteño, por muy pobre y modesto que sea, que no hay recibido la ayuda fructífera y reconfortante de los llamados créditos y auxilios de Colonización. Acaso por aquello de que cuando nos enfermamos es cuando nos damos perfecta cuenta de lo que vale la salud, es por lo que también ahora estamos palpando más de cerca los efectos del brusco corte—quizá pasajero, pero continuado—de esas providenciales ayudas económicas de que venimos disfrutando desde el año 1942.

Lanzarote debe al Instituto Nacional de Colonización—modelo de función estatal española—una muy considerable parte del gran resurgimiento agrícola que supone el ver enarenadas a—pleno rendimiento—miles y miles de hectáreas de terreno, antes estériles y baldías. Nuestra isla, así, ha podido contrarrestar en cierto modo el tozudo negativismo de esta rebelde naturaleza nuestra que, por negar, nos ha negado también hasta ese elemento tan vital e imprescindible para el agricultor—y para el hombre—que es el agua. De esta forma, mal que bien, hemos podido «ir tirando» hasta la aparición de la cruenta sequía del pasado año, que desangró y esquilmo nuestros campos, nuestra economía y hasta nuestras gargantas, en la más espantosa hetacombe humana que ha conocido Lanzarote en lo que va de siglo.

¿Qué otro labrador de Canarias lleva, ni ha llevado nunca, el bajo nivel de vida de este campesino nuestro, sufrido, valiente, leal y heroico como ninguno? ¿Qué otro labrador de Canarias ha tenido que recorrer a pie hasta once kilómetros para poder calmar la sed de sus pequeños hijos? ¿Qué otro labrador de Canarias se ha visto en el duro trance de ver morir ante sus ojos, de hambre y sed, a sus camellos, sus asnos y sus cabras? ¿Qué otro labrador de Canarias entierra un año y otro año su dinero y su vida en el titánico batallar en un eterno sol a sol, para luego jugarlo todo al cara o cruz de la lluvia? ¿Puede pedirse, humanamente, mayor renunciación, heroicidad y sacrificio? Por eso creemos, sinceramente, que ni los huracanes de Tenerife, ni las erupciones de La Palma, ni la escasez de lluvia en Gran Canaria—hechos al fin y al cabo eventuales y esporádicos—pueden parangonarse con esta tragedia nuestra, terrible, silenciosa y eterna, de la negación de la naturaleza. Ellos han perdido una pequeña parte de su riqueza. Nosotros hemos ganado una gran parte en nuestra pobreza. Ellos, grandes propietarios de feraces tierras, podrán resarcirse pronto. Nosotros, sin pozos, sin dinero y sin agua, hemos de esperar todo de la benevolencia del cielo. Nuestros campos, nuestras tierras, nuestros hombres, pues, no tienen otra tabla de salvación que los beneficiosos créditos de Colonización. Y el retraso en el libramiento de estos créditos—ya concedidos por el Instituto—están conduciéndonos, irremisiblemente, a una situación en extremo dramática y desesperada. Los pequeños capitales de nuestros labradores están enterrados en sus fincas. Numerosas tierras, enarenadas a medias, no producen. La propiedad rústica pierde día a día su valor. Todos quieren vender. Nadie quiere comprar. Los Bancos, ante tales perspectivas, cierran sus puertas crediticias a piedra y barro. Los transportistas, cansados de no cobrar, cancelan también sus créditos. Los obreros campesinos—muy a pesar suyo—al no encontrar trabajo, se ven en la necesidad de emigrar a otras islas y otros países. El comercio está paralizado. La isla toda se revuelve, impotente, ante tanta adversidad.

Y sin embargo, pese a todo, ahí están esos miles de toneladas de cebollas, tomates, guisantes, patatas y boniatos que, aunque vendidos a irrisorios precios, vienen pregonando a los cuatro vientos lo mucho que podría ser Lanzarote  
(Pasa a cuarta página)

**Cerca de cinco mil turistas visitaron Lanzarote en 1956**

**En su mayoría, franceses, escandinavos, ingleses y americanos**

«Por primera vez en nuestros estudios de zonas turísticas podemos hablar, no con cálculos previos, sino con datos ciertos de estadísticas, de estancias de turismo. El número global de turistas puede, en ocasiones, dar una idea aproximada de la receptividad y del impacto económico del turismo en un núcleo receptor, pero el de estancias es mucho más conveniente y exacto. Si dos núcleos, A y B, reciben en un año un mismo número de viajeros, podría suponerse que son equivalentes; pero si en el núcleo A permanecen cada uno diez días y en el B solamente cinco, es claro que el primero tiene doble turismo que el segundo. En España se conocen los datos de entrada por frontera, pero no se obtienen los de estancia en el interior, por lo cual se carece de un elemento importantísimo en la determinación de los efectos económicos. Solamente en alguna isla, y por su carácter de insularidad precisamente, puede llevarse este control cuando concurren otros factores coadyuvantes. Tal es el caso de Lanzarote, que poseyendo en Arrecife un Parador Nacional de la Dirección General del Turismo, sirve éste de barómetro para una serie de observaciones que permiten el estudio del fenómeno turístico en un núcleo de formación.

En primer lugar, el registro de estancias causadas en el citado Parador da la siguiente esca:

1952	2 193	100
1953	2 786	132,2
1954	2 786	132,2
1955	3 329	155,6
1956	4 670	218,3

que prueba que tomando el primer año como base 100, el turismo en la isla ha tenido el incremento en la tercera columna. En un quinquenio, por tanto se ha duplicado holgadamente.

La composición del turismo en Lanzarote se deriva de los mismos datos, según este desglose:

Turismo español	2 430	52%
Turismo extranjero	2 240	48%
		100%

El turismo extranjero viene por nacionalidades, con arreglo al siguiente cuadro:

Franceses	47 %
Escandinavos	16,2 >
Ingleses	13 >
U. S. A.	8,5 >
Alemanes	7 >
Suizos	5,5 >
Portugueses	0,7 >
Hispanoamericanos	0,6 >
Otros países	1,5 >
	100,-- >

Hay que tener en cuenta que si bien destaca Francia como productor de casi la mitad del turismo extranjero en Lanzarote, siguiendo en la lista los escandinavos e ingleses, con casi un 30 por 100, la isla recibe una corriente todavía débil y que al aumentar ésta los porcentajes pueden variar en proporción insospechada.

Aun con todo, se pone de manifiesto la vitalidad viajera de Francia, como hemos tenido ocasión de ver a través de los estudios publicados en Granada, Santander, Córdoba, León y Salamanca».

(De «Revista Técnica del Turismo»)

**ROGATIVAS EN ARRECIFE Y TINAJO EN RELACION CON LA CRISIS PESQUERA**

En la pasada semana ha comenzado a celebrarse en la iglesia parroquial de San Ginés un solemne novenario en honor de la Virgen del Carmen, en el que se harán rogativas encaminadas a que aumenten las capturas pesqueras de nuestra flota, ya que la escasez de las mismas están originando una gran crisis económica que podría repercutir muy desfavorablemente entre las tres mil familias lanzaroteñas que viven a sus expensas. También se proyecta la celebración de una solemne procesión marítima de la Sagrada Imagen, a cuyo objeto ya ha sido solicitado el correspondiente permiso. El acuerdo para la realización de estas rogativas ha sido adoptado por la Gremial de Armadores de Lanzarote, quien lo ha hecho saber a la autoridad eclesiástica por medio de su abogado asesor. Actos análogos se verificarán también ante la Virgen de los Dolores, en el pueblo de Tinajo.

**«CLIPPER»**

**El refresco que gusta más**

COLABORADORES DE «ANTENA»

LA MODA

Por R. RAMIREZ SANTOS

Llegó la moda de la falda corta. El reyecillo afeminado que en la ciudad del Sena, entre enaguas almidonadas, perfumes caros, ranciedad de elegancia protocolaria y frivolidades ingeniosas que ocultan sentimientos tan fisiológicos como los del último y más vulgar de los ropavejeros, dio la orden. Sentado en su cómodo butacón, con el cetro faraónico de argéntico brillo en la mano, señala a una modelo de belleza escultural y dice: «Así será. Así quiero que sea». Y la orden corre veloz por los Campos Eliseos. El Sena se hincha de satisfacción y el aire que rauda atraviesa el metálico esqueleto de la torre Eiffel, tiene inflexiones del mandato. Y de allí, salta a Roma, y de Londres llega a Nueva York y en el «Paraguay de fuego» revoluciona a las elegantes que bajo pamelas de paja guardan la hermosura de sus ojos de mulata. Y en Bombay y Tokio, escamas de ancestral y primitiva forma, caen bajo las órdenes impetuosas—y de lírica poesía empapada—que da París.

El eterno femenino. La delicadeza de pétalos de rosa de las hijas de Eva. La femineidad que la naturaleza, plena de energías, les dio; y Esther, Judith, Rebeca y Sara fueron coquetas, y en baños de cien olorosos perfumes hermocean con matices de fragancias sus formas. Es natural que así sea. El polen fuerte entre olores agradables fecundiza y, en los campos, cuando las energías vitales hacen hervir la sangre, florecen toda clase de hermosuras y entre perfumes de resina cumple feliz su cometido el ser creado y, el hombre, el perfecto, y a la vez, el más vulgar, imita a la naturaleza torpemente: crea la moda. Los perfumes delicados, las sedas, la elegancia, dan poesía pobre a sus amorios. Mas hoy, en pleno siglo XX, cuando el mundo camina a pasos agigantados en una dirección que los existencialistas califican de evolución, los moralistas de depravación

y la Iglesia - madre de equivocación de ciego tozudo, la moda, de tendencia natural de femineidad, se transforma en variante de libertinaje. Tengamos en cuenta que desde la hora y momento en que el teatro, el cine y, en general, todo tipo de acto de diversión o de relación se trueca en manifestaciones de inmoralidad, no podemos pedir que la moda, por tocar de cerca a los sentidos, venga recubierta de pureza. Concretamente, a la presente no tenemos nada que criticarle, pero en nombre de no acertamos a decir qué principio, y cuyos detalles circunstancias y formas no nos atrevemos a exponer por resultar demasiado crudo y faltos de originalidad (ya que todos los conocen) nos arriesgamos a opinar que va que la moda de la falda corta se impone y, como sea, que el contraste entre la larga y la presente es de donde surgen los hechos peligrosos y puesto que a esta circunstancia hay que añadir la de que si antaño, el viento, o si se quiere, la juguetona brisa, burla burlando causaba sus estragos, ahora obliga a las personas, con sólo la más sutil de las perturbaciones del gaseoso elemento, a presenciar situaciones enrevesadas de caprichosas formas y delicadas manifestaciones de riguroso y blanco color cubiertas, de donde, en consecuencia, nos vemos en la obligación de rogar a las que un día serán grandes entre las grandes, procuren escatimar lo más que puedan (cuestión sólo de principios atávicos) esa exposición aventurera, y dejando aparte la averción que nos produce el hecho de que un estirado, rubio y enclenque jovenzuelo, entre perlas, sedas y mujeres, marque con despótico atrevimiento la manera de obrar de aquellas que viven cerca de nosotros, y echando al olvido múltiples facetas de esta cuestión, a cual más cruda, cerramos este artículo sin esperar de ningún fruto.

Arrecife, mayo de 1958

Visión de Lanzarote

Por FACUNDO PERDOMO

Comparada con el mar que la baña, la isla de Lanzarote es una minúscula peña. Lanzarote vista en el mapa parece un trozo de corteza de árbol milenario flotando a la deriva. Se asemeja también a la piel de un animal cualquiera tendida como remiendo del inmenso azul. La isla de Lanzarote halla semejanza en muchas cosas.

Sin embargo, es única esta Isla. Única, por su invariable viento; única, por sus mantos de lava. Es muestra y mercancía en su laborar del campo. Es hermosa por su ardiente sol y es ardiente por su ardiente seno.

Desde tiempo impreciso está aquí Lanzarote emergiendo de los abismos del Océano. Desde muy antiguo se discutió su origen. Plinio el Viejo, ese gran naturalista helénico, el filósofo Platón y muchos sabios más, en la prosa y el verso, ensalzaron a Lanzarote en unión de sus hermanas: Ielas Purpúricas, Atlántidas, de las Frutas de Oro, Mansión de los Justos...

Sí, es verdad, esta Isla tiene playas de oro, de finísimo polvo dorado-atlánticas- con las aguas que la bañan. La vid, que es verde y arropada con sarmientos largos que besan la negra arena, echa frutos dorados cuyo caldo es vino del más puro sol. Su gente es amable, noble, hospitalaria y entiende de razón. Sus costumbres santas. Su vida sencilla.

Lanzarote es también nido de naves. En Puerto de Naos se ven muchos mástiles señalando al cielo. En su ribera redes. Y velas latinas hinchadas de esperanza presagian adioses de sus marineros.

Lanzarote es más que nada cuna de luchadores. Se lucha en la dura tierra para hallar el fruto que le provea su subsistencia. Se lucha en el mar con las grandes olas, el tiempo y las penas. Se lucha para vivir. No se vive para luchar.

En Lanzarote también hay flores: claveles, rosas. Hay amapolas en sus campos, y sus campos a veces se visten de fiesta en la Primavera. También tiene Lanzarote cielo, azul casi siempre, con copos de nubes que pasan fugaces y que a veces muy quietas miran para el suelo, se conmueven, y al llorar lo riegan.

Lanzarote es alegre y triste a la vez. Humilde con el humilde. Gallarda como española, y hecha a su suerte- antes que pedir llora.

San Bartolomé, mayo de 1958

Elocuencia de un Festival

Por Aureliano Monterro Gabarrón

El sentido tan cristiano que impulsa a la Acción Católica a proveer de medios para obras de caridad, ya tiene, por sí solo, nuestra más calorosa adhesión. Ello es el lenguaje más puro del Evangelio: La mejor forma de predicar la doctrina de Cristo: No ser indiferente a las necesidades espirituales y materiales del prójimo, y por el contrario, preocuparnos por la situación espiritual o material de nuestros semejantes con el mejor propósito de prestar nuestra posible ayuda.

La doctrina cristiana es precisamente eso: amor, comprensión, caridad. Y no otro puede ser el lema del cristiano. Pues carecer de estas riquezas es que estamos necesitados de todo, ni agradamos a Dios, ni servimos a la Sociedad.

Todo esto lo encontramos en el Festival Benéfico que la Acción Católica de Arrecife celebró el pasado viernes. Su finalidad tiene la belleza de un mensaje evangélico; la inagotable constancia de los soldados de Cristo.

Y Arrecife no podía faltar. No faltó. Una vez más, el amplio salón del teatro-cine «Atlántida» hácese chico para tanto público. El óbolo de caridad llenase de agradecimiento.

Por otra parte, la actuación desinteresada de cuantos formaron parte en la velada estuvo acertada y repleta de voluntad, que siempre encontró eco en el público, pero sobresaliendo, de una manera magistral, la joven y simpática María Elena Sánchez, que con dominio técnico y entrega espiritual, interpretó al piano partituras de Schuman y Beethoven.

Y esto es precisamente la otra parte que queremos resaltar del Festival Benéfico que nos ocupa. Que también es un mensaje del Arte al que Lanzarote debe corresponder. Hácese ya un acto de conciencia, de amor propio. No son palabras. Son los hechos los que hablan en su mejor elocuencia.

Arrecife, mayo de 1958

Coñac "CABALLERO"

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

## SUCESOS EN LANZAROTE

### Sufre graves quemaduras un niño de 7 meses

Graves quemaduras, en distintas regiones del cuerpo, ha sufrido un niño de 7 meses de edad, al arder las sábanas y mantas de la cuna donde permanecía acostado. Cuando su hermanita mayor, de 4 años, se disponía a alcanzarle una chupa, portando en la mano derecha un quinqué, éste cayó sobre la cama, quedando el infortunado menor envuelto en llamas. Con toda urgencia el lesionado fue trasladado a Arrecife, recibiendo asistencia médica.

### Perdió un ojo al ser agredida por una vecina

La Sala de lo Criminal de la Audiencia Territorial de Las Palmas ha condenado a la pena de seis meses y un día de prisión menor, multa de 5.000 pesetas e indemnización de 10 mil, a la vecina de La Tiñosa (Lanzarote) R. M. C. que en julio del pasado año, y como consecuencia de una violenta discusión, propinó varios golpes de palo a una vecina, uno de los cuales le produjo la pérdida del ojo izquierdo.

La procesada, de buena conducta y sin antecedentes penales, se confesó reo de las faltas que se le imputaban.

### Niño accidentado por atropello de bicicleta

El menor de 10 años de edad Antonio Machín ha sufrido fractura de tibia y peroné y otras lesiones, en la cabeza, al ser atropellado por una bicicleta cuando circulaba por un camino vecinal del pueblo de Montaña Blanca. El herido, después de recibir las primeras curas, ingresó en el Hospital Insular.

### Al inflamársele un mechero se quema ambas manos

Ha sido asistido de quemaduras de segundo grado, en ambas manos, el vecino de Uga Felipe Viñoly, de 75 años, cuyas lesiones se produjo al inflamársele un mechero de gasolina, propagándose el fuego a un frasco que contenía una porción de este líquido, que, al ser arrojado al suelo, alcanzó también a su esposa, que recibió asimismo quemaduras en la pierna derecha.

### Otro niño quemado

El niño de 9 años Juan Cáceres Rodríguez, natural de Femés, ha recibido quemaduras de carácter grave en el brazo derecho por habersele inflamado una cocinilla cuando se disponía a alimentarla con petróleo.

## Los créditos de...

(Viene de segunda página)

el día que en sus fértiles tierras se llevase a efecto un plan general de enarenados.

Comprendemos y reconocemos que el Instituto Nacional de Colonización tiene muchas e importantes necesidades que atender a lo largo y ancho de nuestra geografía. Pero estamos por asegurar, que nadie como nosotros, tras la pasada y cruel sequía, necesita ahora esos créditos tan imperiosamente. Y así, como lo sentimos, con la vista y el corazón puestos en esos miles de familias lanzaroteñas que hoy luchan, sufrida y calladamente, entre la vida y la muerte, lo hacemos constar. Nos lo dicta nuestra conciencia de cristianos y nuestra condición de españoles.

GUITO

## Nueva amenaza para...

(Viene de primera página)

*Veamos pues como la flota lanzaroteña, sin barcos y sin medios, está "metida" en un peligrosísimo callejón sin salida. Ojalá que, con la ayuda de Dios, la pesca se incremente en los próximos días, para, siquiera, despejar ese horizonte de pesimismo y negrura que de momento nos amenaza. Porque si así no ocurriese, el incipiente drama podría trocarse en horrible tragedia. Meditemos, con serenidad y premura, sobre todo esto. Pensemos que son muchos los miles de familias lanzaroteñas que viven de cara al mar y a la pesca, y que un nuevo y rudo golpe forjado en el yunque de una crisis que se presiente, veraz y cierta, podría ser definitivamente catastrófico para esta isla nuestra que, aunque marinera, sufrida y heroica como ninguna, está ya haciendo agua por los cuatro costados. Y se hundirá, sin remedio, si Dios—y los hombres—no lo evitamos.*

## Importante labor en el...

(Viene de sexta página)

rescisión de algunos contratos, pero hasta ahora, cuando se

cumple la segunda anualidad de vigencia del plan decenal para la renovación y aumento de la Flota, es bien notorio que tanto el armamento naviero con la multiplicidad de pedidos a los astilleros, como éstos con la ampliación y mejora de sus instalaciones y utillaje, han respondido al llamamiento del Gobierno.

### Será radiado el encuentro Madrid-Milán

Mañana miércoles, a las 5 de la tarde hora de Canarias, se jugará en el estadio de Bruselas el encuentro final de fútbol para la Copa de Europa, entre el club español Real Madrid y el italiano C. D. Milán.

Este encuentro, según las últimas noticias, será radiado por dos locutores españoles desplazados al efecto a la capital belga.

### CUARTOS DE FINAL

El domingo a la noche se efectuará en la Federación Nacional de Fútbol el sorteo para los cuartos de final de la Copa del Generalísimo, quedando así decididos los partidos a celebrarse: LAS PALMAS-At. de Bilbao; Valencia Barcelona; R. Jaén-Real Sociedad y R. Madrid con el vencedor del encuentro Español-Valladolid, que se jugará hoy.

El U. D. Las Palmas hace gestiones encaminadas a jugar la primera ronda en Bilbao, a fin de aprovechar así su estancia en la Península y ahorrar un desplazamiento.

## Bar-Restaurante «LOS ALICANTINOS»

### VELADAS MUSICALES

Orquesta: PADILLA — Vocalista: MARISA ARTILES  
Segunda semana de gran éxito. Próximas actuaciones:

JUEVES, VIERNES, SABADO y DOMINGO.

APERITIVOS - MERIENDAS - REFRESCOS

EL BAR DE MODA... «Los Alicantinos»

Avenida del Generalísimo, 4

## ¡ ATENCION !

COCHES «Vauxhall» — Peugeot-Opel

CAMIONES DIESEL. - Bedford

Haga su solicitud y lo recibirá de fábrica. Informes,  
FRANCISCO SPINOLA GONZALEZ. Fajardo, 3

## Cine ATLANTIDA

JUEVES, 7'30 y 10'30, ESTRENO



La Bella Maggie

DIRECTOR ALEXANDER MACKENDRICK

## LA VADORAS 'BRU' (Con calefactor)

(Patente norteamericana fabricada en España)

SE ACABA DE RECIBIR NUEVA REMESA.—¡42 funcionando en A. recife, 42! — Lista de compradores en poder de su representante: F. SAENZ INFANTE (Facilidades de pago). Las de mayor venta en toda España por su insuperable calidad.

## OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

### El mercante «Río Mero» condujo una partida de cebollas y sandías para Barcelona

**Hoy descarga 500 toneladas de cemento el «Astene VI». Próxima llegada de la motonave «Costa Africana»**

Pese a sus bajísimos precios de cotización, continúan las exportaciones de cebolla de Lanzarote. Al embarque de este bulbo—y tomates—realizado recientemente por el mercante «Lalasia» con destino a Barcelona, han seguido ahora los realizados por el «Rosita Soler», 350 toneladas, para el mercado de Hamburgo, con transbordo en Las Palmas, y por la motonave «Río Mero» que el domingo cargó en este puerto, en viaje directo a la capital catalana, una partida, también de cebollas, por un total de 450 toneladas, en bolsas de yute de 25 kilos cada una, y más de mil sandías con un peso aproximado de siete a ocho toneladas. Se espera en estos días la arribada del mercante «Costa Africana» que conducirá asimismo para el puerto barcelonés otra partida de 400 toneladas de cebollas. También

hará operaciones en la presente semana el «Astene VI», que procede de Valencia, con un cargamento de quinientos mil kilos de cemento para esta plaza. Los cuatro buques vienen a la consignación de don Enrique Díez Bethencourt.

Ante las «pegas» que han venido surgiendo con respecto al poco hueco disponible en las líneas marítimas ordinarias y a los reducidos cupos que la C. R. E. P. asigna a Lanzarote, nuestros exportadores están optando por estos cómodos y rápidos medios de transporte, con barcos especialmente acondicionados, que ofrecen precios de fletes más ventajosos y evitan los incómodos, lentos y anti-comerciales transbordos. Esperamos que en la zafra del próximo año estas líneas lleguen a cuajar con el establecimiento de servicios regulares.

### Noticia de Lanzarote destacada en la prensa peninsular

Periódicos de Madrid, entre los que recordamos «Ya» (en primera plana), «Pueblo», «Madrid», «Informaciones» y «La Vanguardia» (también en primera plana) de Barcelona, publican en destacados caracteres la noticia facilitada días pasados por el correspondiente de la Agencia Cifra en Arrecife, sobre la rebaja en más de un 50 por ciento de los billetes de autobús a los vecinos de Tinajo, como consecuencia de la grave crisis económica por que atraviesa dicho pueblo.

Nos complacemos en reiterar a la empresa nuestra felicitación por su ejemplar y altruista rasgo social.

### CARNET SOCIAL

**LA INSPECTORA DE ENSEÑANZA PRIMARIA.**— Para desarrollar diversas actividades relacionadas con el cargo oficial que desempeña, se encuentra en esta isla la Inspectora de Enseñanza Primaria, profesora de Educación Física y licenciada en Medicina, señora Cándida Cadenas y Campo.

**NATALICIOS.**— Ha dado a luz varón, cuarto de sus hijos, la señora esposa del funcionario del Cabildo Insular don Domingo Suárez Lorenzo, de soltera Josefa González Cadevall.

—Asimismo a dado a luz un varón, primero de sus hijos, doña María Rosa Schwartz Reguera, esposa del perito industrial don Miguel Retana Calvo.

### Una emisora de la cadena azul del Frente de Juventudes será instalada en Arrecife

**Importantes mejoras en materia de construcciones escolares**

En breve plazo—ha declarado el Gobernador civil y Jefe Provincial del Movimiento en la prensa de Las Palmas— será montada en Arrecife una estación radioemisora de la cadena azul del Frente de Juventudes. A este fin, el Delegado Nacional, señor López Carcio, ha ofrecido su apoyo moral y material.

El Director General de Enseñanza Primaria, señor Tera Artigas, ha hecho saber al Gobernador que dotará de material y mobiliario a varias escuelas de nueva creación en la Provincia, entre las que figuran dos en Arrecife (Manrje) una en Uga y otra en Tabiche.

También hizo saber el Director General que las obras de subasta del

nuevo grupo de doce escuelas a construir en Arrecife, saldrán a concurso inmediatamente.

### CARTELERA

CINES

#### «ATLANTIDA»

**PANTALLA PANORAMICA Martes, 7.30 y 10.15**

¡Orden de detención contra Phil Rega! ¡Disparen a matar! Una película policíaca distinta a todas

#### LA CALLE DESNUDA

El la salvó de la silla eléctrica... y luego la envió a la muerte. Una creación de Anthony Quinn, con Farley Granger

**Jueves, 7.30 y 10.15**

Estreno de la gran producción inglesa de aventuras

#### LA BELLA MAGGIE

por Paul Douglas y Hubert Gregg. La interesante historia de un viejo barco tripulado por cuatro hombres. Una deliciosa sátira llena de ingenio e interés

**Sábado, a las 10.15**

Un impresionante idilio entre las brutales pasiones humanas

#### ANDREA CHENIER

**TECHNICOLOR y VITAVISION** por Antorella Luaidi y Raf Vallone. Amores y celos que tienen la amenaza constante de la guillotina. Dos amores en la vida de una mujer para amarrar hasta que se extinga en ella el aliento. El último gran éxito de Antorella Luaidi

#### «DIAZ PEREZ»

**Miércoles, 7.30 y 10.15** Un film áspero y violento, lacerante y sobrecogedor, brutalmente real

#### EL CERCO

por Isabel de Castro y José Guardiola. El pánico descrito crudamente a través de las reacciones de cinco hombres del hampa. Las últimas aterradoras horas de cinco delincuentes cercados por el pánico

**Próxima semana: «TANGANICA» y «ORGULLO DE RAZA»**

### Inauguración de los nuevos locales de un establecimiento comercial

Días pasados han sido inaugurados los nuevos locales del almacén de tejidos, propiedad de don Pedro Ferrer Oliva, situados en la calle principal. El establecimiento, que ocupa dos plantas de un moderno edificio construido expresamente, ofrece un aspecto de acusada elegancia, finura, distinción y amplitud, con decoración del más puro y armónico estilo funcional.

No creemos exista en todo el Archipiélago un local más completo y acabado en su género. Ello demuestra el gran interés y afán de la joven generación de comerciantes de Arrecife, quienes salvando obstáculos e inconvenientes de todo tipo, van incorporando a la ciudad, con esos modernos y amplios establecimientos últimamente construidos, rango y categoría de capital.

### LOTERIA NACIONAL

Sorteo 26 de mayo de 1958

1.º 43 740 (Granada)

2.º 50 707 (Madrid)

3.º 43 555 (Valencia)

Premiados con 9 000 pesetas

37.465 - 27.995 - 46.378 - 11.350

39.479 - 22.331 - 38.316 - 40.261

26.878 - 12.343.

(Números tomados por Radio)

## AMA DE CASA

La mejor y más práctica lavadora marca

# «ALLEGRO»

Precio Ptas. 2.080.00; páguela en diez cómodos plazos

**GARANTIZADA - SIN PELIGROS**

Pida una demostración sin compromiso en Ferretería

**ARTURO RAMIREZ**

## SOCIEDAD DE CAZADORES DE LANZAROTE

**CAMPOS DE ENTRENAMIENTO**

Debidamente autorizados por la Superioridad ponemos en conocimiento de nuestros afiliados que a partir del próximo día primero de junio se procederá a la apertura de un campo de entrenamiento para perros podencos y hurones sin buzón. Este campo estará comprendido entre los siguientes límites: Norte, cruce de la carretera de Mozaga al Peñón; sur, cruce de la carretera de Mozaga a Masdache; naciente, cruce de la carretera San Bartolomé Mozaga y poniente, cruce de la carretera de Masdache al Peñón.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Arrecife de Lanzarote, a 26 de Mayo de 1958  
**EL PRESIDENTE**

## Colegio - Academia San Carlos

Alferez Cabrera Tavio, 6

Teléfono, 142

## Ingreso - Bachillerato

Lea «ANTENA»

## LOS REPORTAJES DE HOY

### El hombre que compró 400 docenas de huevos para maltratar a NIXON

V A YORK

El maltrato dado al vicepresidente de los Estados Unidos, Robert Nixon, en Caracas, ha hecho que el presidente Eisenhower se haya enfadado tanto que ha estado a punto de ponerse enfermo. A última hora, cuando las noticias del inundo recibimiento habían sido dadas a conocer a todo el orbe, los americanos apostaban a que el gobierno de Norteamérica iba a enviar tropas a Venezuela con el fin de castigar a los venenolinos por tal comportamiento. No faltaba quien afirmaba que regimientos de parafestistas norteamericanos podían ser lanzados sobre Maracaibo para proteger los pozos de petróleo yanquis, los cuales quedaban ya para siempre bajo control militar de Norteamérica. Es de temer, de todas maneras, que tales demostraciones de energía no lleguen a suceder.

Sin embargo, Nixon ha pagado el pato del antiamericanismo que sobrevienta a los sudamericanos por obra y gracia de la Unión Soviética. Porque hay que dejarse de tonterías: todo lo que sucede es el resultado del trabajo de los agentes comunistas en América, muchos de los cuales son extranjeros bien pagados, encargados de una acción agitadora llevada con eficacia. Pero quizás estos sucesos abran los ojos de una vez a los ciegos, a los que no quieren ver que los tentáculos del comunismo llegan a todos los sitios y se decidan a obrar con contundencia de una vez para siempre.

Mientras tanto, el pobre "Bob" Nixon, con sus 46 años de edad, se cura las heridas causadas por las pedradas de los manifestantes caraqueños. Pedradas que no le han hecho nada grave, pero que le han cor-

tado un labio, erosionado y casi casi le dejan tuerto. Se ha tenido que cambiar de ropa y bañar varios veces para sacudirse el mal olor de los tomates, naranjas y huevos podridos que le cayeron encima.

Y ahora viene algo nuevo y bueno: la policía de Caracas está a punto de saber, por medio de los huevos podridos, quién ha organizado todo desde la sombra. Una semana antes de la llegada de Nixon, un individuo encargó en un almacén de huevos 400 docenas de éstos para que se guardaran en un depósito y se dejaran podrir mediante una punción hecha con una aguja. Tal individuo, que quería 400 docenas de huevos podridos, dijo que los necesitaba para un laboratorio de cultivos bacilares y estudios químicos y médicos. Como los pagó al contado, nadie dijo nada. Pero dos horas antes de llegar Nixon se los llevaron en un camión y fueron repartidos. El individuo parece ser un italiano. Si se le detiene, de las declaraciones de él se sacará toda la trama.

(De "La Tarde")

### MODAS 'Mariló'

Ofrece a sus clientes de Lanzasote su nuevo surtido de ropas para niños, géneros de punto, DAMASQUINADOS, perfumes, etc., acabados de recibir de la Península.

PRECIOS DE GANGA. Fajardo, 20

### Orange CRUSH

Elaborado con jugo de naranjas frescas.  
PIDALO EN TODOS LOS BARES

### Importante labor en el incremento de la Marina Mercante española Créditos para construcción de 155 nuevos buques concedidos en 1957

En el primer trimestre de este año los astilleros españoles botaron al agua los buques petroleros «Durango» y «Campollano», frutero «Beniza», cargueros «Sierra Umbria», «Sierra de Urbión», «Herada» y «La Pared», más otras unidades menores, con unas 21 000 toneladas de registro en total y en el mismo período de tiempo quedaron terminados y empezaron a prestar servicio los petroleros «Escombrera» y «Valmaseda», frutero «El Salazar» y algunos de menor porte que suman sobre 30 000 toneladas. Interesa seguir el proceso y ritmo de nuestras construcciones navales en comprobación de su extraordinario impulso generado por la ley de 12 de mayo de 1956, la más completa y audaz obra legislativa para el fomento de la Marina mercante española, tutelando la previsión de producir un millón de toneladas de buques en diez años mediante la concesión de préstamos del Crédito Naval, cubriendo el ochenta por ciento del valor del buque construido.

Los resultados han sido positivos y concluyentes hasta ahora. Los expedientes de petición de Crédito Naval informados por la Subsecretaría de la Marina Mercante en sentido favorable, desde que la ley se promulgó hasta fines de 1957, abarcaban 484 000. Los permisos de nuevas construcciones que el propio organismo rector aprobó en 1957 se referían a 155 buques mayores de cien toneladas, sumando 196 704. Botaron los astilleros 52 unidades con 116 272 toneladas y terminaron 65 con 95 257 toneladas, cantidades jamás igualadas ni casi nunca aproximadas en nuestros fastos marítimos. Y tanto en botaduras como en entradas en servicio, las indicadas

cifras referentes al primer trimestre del año presagian que 1958 se mantendrá prácticamente al nivel del anterior, aunque decaiga el concepto de nuevos encargos de construcción porque no es inagotable ni mucho menos la capacidad adquisitiva de los armadores ni la productora de la industria nacional, aparte de que la situación internacional del mercado de fletes en tan acentuada depresión actual modera el optimismo naviero de hace un par de años y realmente no es demasiado alentador el coste de la construcción naval, que había subido aquí hasta 19 700 pesetas por tonelada de registro bruto en los petroleros y de 28 077 en los buques de carga seca, diferencia en más para éstos justificada por su mayor volumen y complejidad de obra en relación con los buques cisterna.

En 1 de enero nuestras factorías navales contaban con una cartera de pedidos en firme que ascendía a 881.467 toneladas correspondientes a 307 buques mayores de las cien. Los petroleros representaban el mayor contingente con 37 unidades y 475.000 toneladas, cuyo coste de 19 700 pesetas tonelada implica más de nueve mil trescientos millones y da la pauta de lo que el factor construcción naval significa en la economía patria, que necesita toda esa masa de tonelaje de transporte de combustibles líquidos para la importación de crudos y hoy tiene que recurrir al empleo de barcos petroleros extranjeros.

Es posible que, como está ocurriendo en todas las naciones marítimas, haya una pausa más o menos duradera en la continuidad del encargo de nuevas construcciones, incluso con

(Pasa a página cuarta)

## "ALMACENES LASSO"

Comunica a sus clientes y favorecedores que acaba de recibir un espléndido y variado surtido de lanas para CABALLEROS, de gran novedad. Visítenos y le ofreceremos todos los tipos, entre ellos el

### B A M B A R A

de gran prestigio por su alta calidad y fantasía.

**A L S E R V I C I O D E L P U B L I C O**

# ARTE Y DEPORTES

## La velada literario musical del viernes en el teatro-cine «Atlántida»

El espectáculo fue presentado por el abogado y periodista madrileño Pablo J. de Irazazábal

La velada literario musical celebrada en el cine «Atlántida» de esta ciudad ha constituido un franco y rotundo éxito. No estimamos aconsejable ofrecer el juicio valorativo que nos mereció el desarrollo de los varios números presentados, porque ello implicaría el discernimiento de un rigurosísimo crítico y la captación de elementos de juicio conceptuales, que, lógicamente, no han de cuadrar en esta clase de espectáculos no profesionales en los que a nuestro entender sólo debe imperar el mérito de conjunto, independientemente de las calidades y cualidades artísticas demostradas por cada uno de los participantes. Pero dentro de esta tónica general de merecimientos que dejamos señalada, sí hemos de destacar forzosamente un aspecto que, por su alta significación, bien merece los cumplidos y cálidos honores de una honrosa excepción. Nos referimos a ese selecto grupo de escogidas y bellas muchachas arrecifeñas que sobre el blanco e inmaculado teclado del piano nos ofendieron toda una mágica lección de maravilloso lirismo, de extraordinaria fuerza temperamental y depurada técnica, que dice mucho-muchísimo — de esta delicada emotividad del sentimentalismo isleño, que el viernes, en el incomparable marco de nuestro suntuoso «Atlántida», brotó como una flor de luminosa y encendida esperanza, en la magistral interpretación de seleccionadas obras de Chopin (Vals y Polonesa), Mendelssohn (Romanza sin palabras) Schumann (Novelleta) y Beethoven (Alegría de la Sonata núm. 2, Opus 2). Mas en el fondo de todo esto, en el virtuosismo de ese coloso en ciernes del piano que es la brava y temperamental María Elena Sánchez, en la ágil digitación y honda expresividad de Marisol Molina, en la dulzura acariciante y contagiosa de teclas de Charito Márquez, y en la delicada y fina espiritualidad de la joven Paquita Palarea, en el fondo de todo esto, repetimos, brilló para nosotros con mágica luz de excelsa clarividencia, la mano firme, enérgica, sabia y resolutiva de esa gran maestra de maestras que es la señorita Antonia Cabrera Matallana. Ella, en noche de tan grata recordación para todos, recogida en la intimidad de su fogoso espíritu y en la

excelsitud de su ancho corazón de consumada artista, habra sabido degustar como nadie aquel apetitoso manjar de exquisiteces espirituales, que ella ha forjado en el correr ingrátido del tiempo y de los años con la sapiencia y virtuosismo que sólo es dable en personas de su talento, su competencia y su sensibilidad. Antoñita, estamos seguros, en esa noche de brillos de amanecer a la esperanza, llena para ella de sugerencias y recuerdos, de satisfacciones y añoranzas, introvertida en el incongruente mundo de sus pensamientos, sus afanes y sus alegrías, habra sabido arrancar lágrimas sinceras a su alma de artista y lágrimas, también sinceras, a su generoso y ardiente corazón de mujer. Sirvan pues estas modestas líneas como un poco de todo lo que ella, por artista y por cristiana, se merece.

La otra parte destacable del festival estuvo a cargo del joven abogado y periodista madrileño Pablo J. de Irazazábal, autor de la programación, que fue presentando uno a uno los diversos números con la peculiaridad de un estilo, ágil, florido y elegante, haciendo gala a lo largo de la velada de una completísima formación cultural que, pese a su juventud, le ha valido ocupar puestos de enjundia y responsabilidad en periódicos y revistas de la capital de España. Nuestra felicitación para el querido y distinguido compañero. Sólo nos resta felicitar también calurosamente a doña María Lorenzo, viuda de Cúllen, alma y nervio en la organización de estos festivales benéficos de la Acción Católica de Arrecife, así como a las demás damas y caballeros que han colaborado con ella, sin olvidar al empresario del teatro, señor Sáenz, que cedió el local desinteresadamente y, por último, a este público arrecifeño que tan generosamente ha respondido, como siempre lo hace, a los llamamientos de ayuda y comprensión hacia nuestros hermanos necesitados.

Como colofón, citemos el nombre de los participantes por orden riguroso de actuación: don Virgilio Wanden, señoritas Paquita Palarea y Carmelina Cabrera, don Antonio Gil Machin, y señoritas Charo Márquez, Angelines Aguilar, Marisol Molina, Argelia Arroyo, Amparito Ortega y María Elena Sánchez. Los números

## El pollo de Arrecife, Guardia municipal de la ciudad

La Corporación Municipal ha acordado en su última sesión ordinaria otorgar una de las nuevas plazas de Guardia, a Heraclio Niz, Pollo de Arrecife. La noticia ha producido en la isla gran satisfacción, pues los servicios de Heraclio serán aprovechados simultáneamente en la reorganización de la lucha canaria en Lanzarote, teniendo el propósito de constituir un equipo en el que además del Pollo de Arrecife figurarán también, próximamente, el Pollo de Máguez y otros valores locales y de la cantera que vayan surgiendo. De esta forma se cumplirán los deseos del prestigioso deportista lanzaroteño y los de toda la afición de la Isla.

## Cuatro boxeadores de Las Palmas actuarán el viernes en el «Díaz Pérez»

El próximo viernes, a las 10:30 de la noche, tendrá lugar una reunión boxística, estando a cargo de Tomás Santana y Moero, de Las Palmas, el combate de fondo. En el semifondo reaparecerá el lanzaroteño Kid Levy frente a Linares. Asimismo intervendrán Chocolate, de Arrecife, y Hueso de Las Palmas. En total se celebrarán 5 combates.

## FUTBOL AMISTOSO

Anteayer se celebró en el estadio de esta capital un encuentro de fútbol entre los clubs Torrelavega y Puntilla, que terminó con la victoria del primero por 2-1. Los goles blancos fueron obra de Justo y Manolo y el del Puntilla de Melo. El gol del triunfo fue marcado momentos antes de finalizar el partido.

## Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Relación de precios máximos de venta al público en esta ciudad de los artículos de consumo que a continuación se expresan, durante la semana comprendida entre los días 27 de Mayo y 3 de Abril

### CARNE DE VACA

Puchero	24'00	Plas.
Limpia	42'00	"
Carne lanar	26'00	"
Carne cabría	24'00	"
Carne de cerdo con tocino	30'00	"
Carne de cerdo sin tocino	32'00	"
Carne de cerdo limpia	42'00 y 44'00	"
Naranjas	10'00 y 11'00	"
Limones	10'00 y 11'00	"
Manzanas	20'00 y 22'00	"
Guayabos	6'00 y 7'00	"
Plátanos libres	6'50	"
" del Cupo	5'55	"
Nisperos	8'00	"
Higos	5'00	"
Zanahorias	8'00 y 10'00	"
Calabacines	10'00 y 12'00	"
Habichuelas	12'00 y 14'00	"
Calabazas	5'00	"
Col	3'00 y 3'50	"
Coliflor	7'00	"
Piñas (unidad)	1'25 y 1'50	"
Cebollas del país	1'50	"
" Valencianas	3'50	"
Ajos	10'00 y 15'00	"
Tomates	1'75 y 3'00	"
Patatas	3'80	"
Boniatos	2'50	"
Acelgas (unidad)	0'75 y 1'00	"
Lechugas (unidad)	1'50, 2'50 y 3'00	"
Huevos	1'70	"
Queso	33'00 y 35'00	"
Garbanzos del país	9'00 y 10'00	"
Garbanzas	12'00	"
Judías	13'00	"
Chícharos	8'00	"
Lentejas	9'00 y 10'00	"
Judías de color	11'50 y 12'00	"

Arrecife, 24 de Mayo de 1958

musicales fueron acompañadas al piano por la señorita Antonia Cabrera Matallana. Se leyeron dos bellas poesías originales de don José Wanden y don Aureliano Montero Sánchez.

TOPHAM

## CUPON «PRO-CIEGOS»

Números premiados en la pasada semana: Lunes, 101; Martes, 718; Miércoles, 184; Jueves, 232; Viernes, 025; y Sábado, 259

# :-: COSAS DE LA VIDA :-:

**Elvis Presley, el rey del rock and roll, hizo sus «primeras armas» cantando en una iglesia**

**Después de triunfar, 50.000 dólares por cada nueve minutos de actuación**

Elvis Presley, «el terremoto de América» etc., nació el 8 de enero de 1935, en una pequeña ciudad del Estado de Mississippi que tiene un extraño nombre español: Tupelo. Hijo de unos pobres y devotos, pertenecientes a la secta religiosa «Asamblea de Dios», Elvis empezó a cantar, siendo niño, en la iglesia. Aprendió muy pronto a tocar la guitarra y fracasó en su intento de hacerse jugador de fútbol. Grabó algunos discos, iniciando su actuación artística con una canción compuesta por un preso. En 1954, un representante le puso encima una zamorra de cuero, le arregló el tupé y se lo llevó a una gira por el Oeste y Nuevo Méjico para que cantara en los cafetines. Cuando apareció con su aspecto torvo y su guitarra, produjo una auténtica revolución entre las muje-

res que le escuchaban. Aquí se inició su carrera triunfal. Poco después, se compraba un «Cadillac».

Dos años más tarde, la voz de Presley se cotizaba a base de 50.000 dólares los nueve minutos de actuación. Los contratos siguientes verían multiplicadas las cifras. Durante 1955, la RCA Víctor obtuvo con los discos del joven cantante diez millones de dólares. Por sus apariciones personales en los casinos de Reno y Las Vegas, Presley ha llegado a 100.000 dólares. En el mundo femenino, Elvis ha alcanzado verdaderos records y se han repetido los fenómenos que aureolaron a otras figuras tan populares como Rodolfo Valentino. En Tokio, varias mujeres se «acidentaron» contemplando una fotografía suya.

**Moderno Heliogábalo en Barcelona: 50 croquetas, 2 pollos, 24 mejillones, 10 huevos cocidos y medio kilo de ensaladilla**

BARCELONA. — En el bar La Tana, de la ciudad condal, un individuo llamado Rogelio Lloret Lomar, de 53 años de edad, cerrajero, casado y padre de nueve hijos, ha batido un récord excepcional, que figurará en las crónicas de comilones y sedientos. En media hora ha ingerido 50 croquetas, dos pollos, 24 mejillones, diez huevos cocidos, medio kilo de ensaladilla y una ración de aceitunas.

Para tan abundante «aperitivo» regó su garganta con tres litros de vino, que fueron a dar en su privilegiado estómago. Parece ser que este moderno Heliogábalo se comió también por estas fechas, el año pasado, tres kilos de cigalas, dos de percebes, uno de gambas, veinticuatro mejillones y un kilo de calamares, acompañados de tres litros de cerveza. Todo en tres cuartos de hora.

## ¿Sexo débil?

En Singapur, dos hombres se lanzaron al agua para salvar a otro que se ahogaba. Estaban a punto de ahogarse ellos mismos cuando una joven de 16

años se arrojó y les sacó a los tres a la orilla, bajo los ojos sorprendidos de doscientos espectadores.

# Rincón de Humor

ANUNCIO DE PRENSA

«Joven, poseyendo poco dinero, pero una gran inteligencia, busca para matrimonio una joven que posea mucho dinero, pero poca inteligencia»

EDAD

Cuando Matternich cumplió los setenta y cinco años, uno de sus amigos le dijo:

—¿Qué son setenta y cinco años?

Respondió el príncipe:

—¡Casi nada para una catedral, ¡pero para un hombre!..

MEDICO

Le preguntaron a Galeno, cuál era, a su juicio, el mejor médico de su tiempo. Respondió:

—Amigos míos, el médico es la Naturaleza, porque cura las tres cuartas partes de sus compañeros y nunca habla mal de sus compañeros.

LOCO, PERO NO TONTO

Un loco había cogido la costumbre de subirse a una terraza del manicomio a esperar que diesen las doce, y entonces decía:

—Son las doce. Echemos la patata al cocido.

Y se tiraba de cabeza, yendo a parar a una red que tenían preparada los loqueros, que conocían su manía.

Pero hartos de este trabajo extra, un día decidieron no poner la red, a ver si el loco escarmentaba.

Este subió a la terracilla como de costumbre y al dar las doce miró hacia abajo y dijo:

—Son las doce. Hoy no se echa patata al cocido.

Y se volvió atrás tranquilamente.

CALCULO APROXIMADO

Un joven que tiene harta a una muchacha con sus galanteos le pregunta una vez:

—¿A qué altura cree usted, señorita, que puede llegar la estupidez humana?

—Pues... , no tengo idea; pero... , ¿qué estatura tiene usted?

## MATERIALES DE CONSTRUCCION

Hijos de Diego Betancort, S. A.

Contamos con existencia permanente de viguetas Castilla, bovedillas y bloques de hormigón vibrado para toda clase de construcciones.

Para informes dirigirse a su Agente en ésta: Enrique Díaz Bethencourt — Plaza de las Palmas, 1 — Teléfono, 165.

ARRECIFE

## Clínica «Dr. GONZALEZ MEDINA»

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

«CLIPPER»

El mejor refresco

Lea «ANTENA»

¡Señora! ¡Señorita!

VISITE

Almacenes LASSO

y podrá adquirir, dentro de lo más nuevo, su vestido y calzado para la próxima fiesta: lisos, estampados, brocados, lunares, nikseda-bitela.

SIEMPRE AL SERVICIO DEL PUBLICO

PERSIANAS

Gradulux

Agente:

Juan Villalobos Guerrero  
León y Castillo, 16 tel. 82

Imprenta Guadalupe

Teléfono, 256